

Rückblick und News aus der Schule



PRIMARSCHULE PFYN

Schulbeginn

Am Montag, 10. August 2020, begann für 138 Schulkinder das neue Schuljahr. Ein grosser Jahrgang Sechstklässler mit 25 Schülerinnen und Schüler besucht nun die Sek in Müllheim, neu eingetreten in den Kindergarten sind 14 Kinder. Auf der Primarstufe besuchen 47 Kindern die Unterstufe und 56 die Mittelstufe. Die Schülerzahlen sind gegenüber dem letzten Jahr um 14 Kinder gesunken, so wenige Schulkinder hatten wir noch nie in meiner Zeit als Schulpräsident.

Corona begleitet uns auch im neuen Schuljahr. Wir haben unser Coronakzept an die vom Amt für Volksschule aufgestellten «Corona-Richtlinien» angepasst und führen die bereits geltenden Hygienemassnahmen weiter. Für die Kinder ist das Händewaschen bereits Standard. Den Eltern wird weiterhin empfohlen auf Schulbesuche zu verzichten. Ausnahmen mit Maskenpflicht sind mit den Klassenlehrpersonen abzusprechen. Auf Empfehlung des Kantons finden die Elternabende erst im September statt. So wie es aussieht, müssen wir uns mit dem Virus noch eine ganze Weile arrangieren.

Behördenarbeit

Seit einigen Jahren gelten im Thurgau Jokertage. Die Eltern erhalten mit den Jokertagen die Möglichkeit, bestimmte Tätigkeiten und Anlässe stärker zu gewichten als den Schulbesuch. Die ersten Schultage im neuen Schuljahr nach den Sommerferien finden wir von der Schule sehr wichtig, es soll den Kindern ein guter Start ins neue Schuljahr gegönnt sein. Darum haben wir im Absenzenreglement neu festgelegt, dass die ersten beiden Schultage des Schuljahres für Jokertage gesperrt sind.

Unsere Bibliothek wurde mit LED-Licht umgerüstet, die Vorbereitungen für den Ersatz der Wegbeleuchtung sind eingeleitet. Die Umrüstung aller Lichtquellen im Schulhaus wird in die Planung aufgenommen.

Lärmbelästigungen und Unordnung führten im Juni zu einem Runden Tisch mit Bewohnern vom Städtli. Gemeinsam mit Gemeinderat und Kirchenbehörde beschlossen wir erstmals Securitas auf dem Schulareal, im Städtli, beim Sportplatz und im Frankrichli einzusetzen. Während rund 4 Wochen patrouillierte die Securitas an einzelnen Abenden und sorgte für Präsenz. Aus Sicht der Schule kam es zu einer Beruhigung, wir mussten keine Sachbeschädigungen mehr feststellen. Trotz Polizeipräsenz treten gelegentlich Nachtruhestörungen auf.

Schulgemeindeversammlung im September

Nach der Aufhebung vom Versammlungsverbot haben wir uns für die Durchführung der Schulgemeindeversammlung am 2. September entschieden. 20 Stimmberechtigte durfte ich an meiner 19. Schulgemeindeversammlung begrüssen. Unser Hauswart hatte die Sitzplätze nach den Abstandsregeln vom Coronakzept in der Trotte eingerichtet. Alle Traktanden wurden einstimmig genehmigt, kurz vor 21.00 Uhr konnte ich die Versammlung schliessen. Es war eine spezielle Erfahrung Rechnung und Budget erst im September zu präsentieren.

Erneuerungswahlen Schulbehörde 7. März 2021

Für die Schulbehördenwahlen stellen sich die beiden bisherigen Mitglieder Alice Santschi und Tobias Rechberger zur Wiederwahl. Alice Santschi wird für das Präsidium kandidieren. Gerne stellen wir eine Kandidatenliste für die Wahlunterlagen im März 2021 zusammen. Dazu müssen sich die Kandidaten mit einer Liste «Wahlvorschlag» bis spätestens am 11. Januar bei mir oder einem Behördenmitglied anmelden. Sie finden die Dokumente und weitere Infos auf unserer Homepage.



PRIMARSCHULE PFYND

Rechnungsrevisoren: Unsere Mitglieder der Rechnungsprüfung haben bereits für eine weitere Amtsperiode zugesagt. Es sind dies:

- Alexandra Arpagaus
- Beatrice Frieden
- Ralph Roth

Die Gemeindeordnung besagt, dass es zu einer stillen Wahl kommen kann, wenn nicht mehr Vorschläge eingehen, als Mitglieder zu wählen sind. Dies gilt nur für die Rechnungsrevisoren. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung an den Gesamterneuerungswahlen. Die aktuellen Behördenmitglieder beraten Sie gerne.

Herbstliche Grüsse

Erich Schaffer

Präsident Primarschule Pfynd



Die Kinder geniessen die sommerlich warmen Herbsttage in den Pausen intensiv.